



Participantes en la comida solidaria. HDS

La Merced dona su comida al Hogar del Padre Ángel

El menú para brindar por el nuevo año ha sido elaborado por profesores y alumnos del grado de Cocina y Panadería

SORIA El CIFP La Merced donó al Hogar del Padre Ángel de Golmayo un menú navideño, cumpliendo así con una tradición que comenzó hace tres años de colaboración entre el centro educativo soriano y la parroquia que encabeza el sacerdote Ángel Hernández, para que los más necesitados puedan disfrutar en la mesa de ricos manjares acordes a estas fechas.

El menú de este año ha sido elaborado por alumnos y profesores del CFGM de Cocina y Gastronomía y por los del CFGM de Panadería, Repostería y Confitería, estudios enmarcados en las dos familias profesionales que se pueden cursar en el centro de la capital: Hostelería y Turismo e Industrias Alimentarias.

El objetivo era preparar un me-

nú completo con primer y segundo plato, así como postres, intentando ajustarse a las distintas tradiciones culinarias y cultos religiosos que se podrían encontrar entre los comensales, por lo que se ha optado por una crema de calabaza, un estofado de carne de ternera con guarnición de col, así como troncos de Navidad, roscones de Reyes y trufas de postre para poner un final dulce a estas comidas navideñas.

Desde el CIFP La Merced se coordinaron con Ángel Hernández y su parroquia de Camaretas para ajustarse a las necesidades de los que iban a degustar sus platos, aproximadamente medio centenar de personas de varios países latinoamericanos como Cuba, Venezuela y Colombia, así como llegados desde Burkina Faso o Gambia, que compartieron mesa y mantel en el Ho-

gar. La colaboración en estas fechas comenzó en el curso 2022/23 en los días previos a Navidad y desde entonces se ha seguido realizando esta apuesta por humanizar las comidas navideñas pensando en los que más lo necesitan, intentando trasladar el cariño y calor del CIFP La Merced a cada plato, para hacer más llevaderas las Navidades a los que no tienen a sus familiares junto a ellos y están lejos de su tierra, luchando por labrarse un futuro mejor.

El menú se realizó en los últimos días de clase del trimestre y se optó por elegir platos de fácil regeneración, para que en el Hogar del padre Ángel pudieran servirlo y disfrutarlo en la cena de Nochevieja y la comida de Año Nuevo, confiando en que estos alimentos marquen el camino de un próspero 2025.



Aspecto de Herradores la Nochevieja. MONTESEGUROFOTO

CELEBRACIÓN

UN AVISO POR PELEA AL 112 EN UNA NOCHEVIEJA MUY TRANQUILA

La Nochevieja se saldó sin incidentes en la provincia, a tal punto que el Ayuntamiento de Soria reseñó la ausencia prácticamente total de cualquier percance, salvo llamadas por ruidos y algún conato de pelea. El 112 sí registró un aviso por una pelea que se estaba produciendo en la ciudad. Los sorianos salieron a la calle a celebrar la salida y la entrada del Año Nuevo y la plaza de Herradores y la plaza Mayor volvieron a convertirse en el punto neurálgico de las celebraciones para despedir el 2024 y brindar por el nuevo 2025. El año 2025 ya está aquí y con él la lista de buenas perspectivas y previsiones anuales.



Un bebé recién nacido coge la mano de uno de sus padres. HDS

NACIMIENTOS

DESPLOME DE LOS ALUMBRAMIENTOS EN LA PROVINCIA CON TAN SOLO 446

Al cierre de esta edición aún no se había producido el nacimiento del primer bebé soriano que se está haciendo de rogar bastante durante los últimos años. El último niño soriano de 2024 nació a las 21.05 horas del 31 de diciembre en el Hospital Santa Bárbara, de nombre Matías Hernández Sánchez, hijo de Gleibys Sara Sánchez y Pablo Hernández. El año 2024 se ha cerrado con 446 nacimientos, el peor registro anual al menos de los últimos 14 años. Nacieron 213 niñas y 233 niños, 6 de ellos gemelos. Los alumbramientos han sido desplomándose paulatinamente desde los 702 del año 2010.

SER HÍBRIDO
ya no es la cuestión

Ahora la cuestión es
SABER ELEGIR

Nuevo Mitsubishi ECLIPSE CROSS PHEV

Consumo medio (l/100 km): 2,0. Emisiones de CO₂ (g/km): 46 (40 NEDC).

MADURGA S.A
Eduardo Saavedra 46
Soria 42004
Tel: 975 22 14 50